



# Tu voz, tu gente

## Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Febrero 2015. Número 2.631 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

### **DANI GONZÁLEZ Y JAVIER COUSO SE REÚNEN CON APDH**



El europarlamentario de la Izquierda Plural, **Javier Couso** y el candidato por Sevilla ciudad **Dani González** mantuvieron en el día de ayer un encuentro con organizaciones de inmigrantes en la sede de la Asociación Pro Derechos Humanos de Andalucía.

Un impulso a las políticas migratorias que Zoido ha borrado casi al ciento por ciento para conseguir visualizar la realidad solidaria de Sevilla, que es una ciudad abierta a la diversidad y que se enriquece con quienes vienen a vivir aquí, pero que el PP ha convertido en una de las que menos invierte en cooperación y en solidaridad.

Se trata de dar un giro completo a las políticas de cooperación y defensa de los derechos humanos, todo ello marcado por la participación de los propios migrantes y de sus organizaciones. Todo lo contrario, por cierto, de lo que el todavía alcalde, Sr. Zoido, hizo desde su llegada que fue olvidarse de las políticas de estos colectivos hasta el extremo que las ONGDs y de inmigrantes tuvieron que abandonar el Consejo Municipal.

Ningún ser humano es ilegal. Bienvenidos cuantos lleguen a Sevilla con la intención de prosperar en sus impulsos vitales, sean de donde sean y tengan el color de la piel que tengan. Tanto Daniel González como Javier Couso, expresaron su firme apuesta por recuperar en Sevilla las políticas favorables a la inmigración y a la cooperación y la solidaridad.